

Le Chili et l'Argentine, une nouvelle fois en finales de la Coupe Amérique



Hier, l'équipe chilienne a battu la Colombie 2 à 0.

Le Chili s'est montré supérieur dans tous les domaines.

Il faut dire que les buts ont été marqués très tôt. Le premier, 7 minutes après le début du match. Une erreur dans la défense colombienne a laissé le ballon à la portée des jambes de Charles Aranguiz qui l'a lancé à bout portant sans que David Ospina, le gardien de but colombien, puisse le parer. 4 minutes plus tard ,

est venu le deuxième but chilien, cette fois-ci par l'intermédiaire de José Pedro Fuenzalida.

A partir de ce moment là, le Chili a maîtrisé le match même si les Colombiens ont pu par moment contrôler le ballon. Une tempête qui a interrompu le match a refroidi l'ambiance mais les deux équipes ont voulu terminer leur duel. Les résultats sont là. Dimanche, le Chili et l'Argentine disputeront la Coupe Amérique Centenaire de Football. Cette fois-ci, les Argentins ont dans leurs rangs, Lionel Messi qui a les conduits en finales. Donc, les paris sont ouverts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/97986-le-chili-et-largentine-une-nouvelle-fois-en-finales-de-la-coupe-amerique>



Radio Habana Cuba